



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



08/08/2024

LEGISLATIVO

8° foro sobre la reforma al Poder Judicial se lleva a cabo en medio de protestas

CIUDAD DE MÉXICO (JOSUÉ BECERRA).- En Coahuila se realizó el 8° foro de la reforma al Poder Judicial, en donde trabajadores se manifestaron y exigieron ser escuchados, además de protestar contra los foros organizados por Morena, frente a legisladores morenistas rechazaron la iniciativa al acusar que el Poder Judicial perdería su independencia. Por su parte y fiel a su estilo, el diputado del PT, **Gerardo Fernández Noroña**, criticó los argumentos de los trabajadores y los acusó de provocadores, pero para calmar los ánimos, **Ignacio Mier** anunció que Morena ya tiene los primeros acuerdos de modificación a la reforma.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EeruV4NWXyhAgKUQn7Tui18BHfe52Q8sSeieF-4iivsVIA?e=rVUEfJ>